



## Ministerium für Infrastruktur und Digitales

### Planmäßige Bauarbeiten an zwei Landesstraßen im Landkreis Mansfeld-Südharz

**Am Montag (07.04.) beginnen im Landkreis Mansfeld-Südharz mehrmonatige Bauarbeiten an zwei Landesstraßen. Das Land Sachsen-Anhalt investiert insgesamt knapp 900.000 Euro in die beiden Vorhaben.**

Autofahrer müssen voraussichtlich bis Mitte September (planmäßig 12.09.) mit Behinderungen rechnen und sollten mehr Zeit für die Umleitungen einplanen.

Im Gerbstedter Ortsteil Friedeburg (Saale) werden für rund 420.000 Euro die alten Stützmauern an der Landesstraße (L) 158 durch eine neue Böschung ersetzt. Im Zuge der Arbeiten wird die L 158 im Baubereich ertüchtigt und auf sechs Meter verbreitert. Außerdem werden links und rechts der Fahrbahn Gehwege geschaffen.

Während der Arbeiten an dem rund 175 Meter langen Abschnitt wird die L 158 voll gesperrt. Der Durchgangsverkehr wird über L 158 (Friedeburgerhütte), die L 154 (Thaldorf) und die L 157 (Friedeburg) umgeleitet. Die Erreichbarkeit der Anliegergrundstücke ist jederzeit gewährleistet.

An der L 223 in Erdeborn wird ebenfalls ab Montag (07.04.) ein Durchlass erneuert, durch den der Hornburger Graben unter der Straße fließt. Das alte Bauwerk muss zunächst abgerissen werden, bevor an gleicher Stelle der neue Durchlass aus Betonfertigteilen gebaut werden kann (Kosten: rd. 465.000 Euro). Für die erforderlichen Arbeiten ist die L 223 voraussichtlich ab dem 15.04.2025 vom Ortsausgang Erdeborn in Richtung Hornburg voll gesperrt. Der Verkehr wird von der Abfahrt Rothenschirmbach über die Bundesstraße (B) 180 Richtung Eisleben bis zum Abzweig auf die B 80 Richtung Lüttchendorf und vom Abzweig der L 164 weiter in Richtung Erdeborn umgeleitet.

Impressum: Ministerium für Infrastruktur und Digitales des Landes Sachsen-Anhalt  
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit  
Turmschanzenstraße 3039114 Magdeburg  
Tel.: +49 391 / 567 - 7504  
E-Mail: [presse-mid@sachsen-anhalt.de](mailto:presse-mid@sachsen-anhalt.de)